

Die Kommunionkinder stellten sich mit Pfarrer Rösl, Schulleiterin Ortrud Sperl, Klassenleiterin Christa Rauch, Ministranten und Mesnerin zum Erinnerungsfoto.

Bild: exb

"Jesus Brot des Lebens"

Erstkommunen für ein Mädchen und fünf Buben

Niedermurach-Pertolzhofen. (exb) Am Fest Christi Himmelfahrt waren ein Mädchen und fünf Buben aus der Expositur Pertolzhofen zum ersten Mal am Tisch des Herren geladen. Zum Thema "Jesus Brot des Lebens" brachten die Kinder ihre Gedanken vor. So gibt das Brot Kraft, stillt den Hunger, schenkt Gemeinschaft und erinnert uns an Jesus.

Diese Gedächtnisfeier, so Pfarrer Herbert Rösl in seiner Predigt, ist das Herzstück unseres Glaubens. Durch die Vorbereitung auf den Empfang der Kommunion möchte Jesus noch intensiver mit dem Kind vereint sein, möchte in sein Leben übergehen und helfen, dass es zu einem Menschen werde, der den Geist der Gottes- und Nächstenliebe in die Welt trägt. Pfarrer Rösl erzählte eine Geschichte

vom Bischof Augustinus. Nach der Wandlung des Brotes war es ihm so, als ob die Brotgestalt zu ihm spräche: "Nun komme ich in Brotgestalt zu Dir, damit Du mich essen kannst. Inniger kann ich nicht mit dir verbinden." Zusammen mit Pfarrer Rösl um den Altar versammelt empfingen die sechs Kinder zum ersten Mal die heilige Kommunion. Musikalisch wurde der Gottesdienst von den jungen Musikanten der Edelweißkapelle unter der Leitung von Thomas Bauer gestaltet, die mit modernen Liedern zur feierlichen Atmosphäre beitrugen. Am Nachmittag händigte ein Mitglied des Pfarrgemeinderates den Kindern als Erinnerung an diesen besonderen Tag Bilder der Marienkirche aus und die Mütter der Erstkommunikanten bekamen von den Kindern eine Rose überreicht.